

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Perancangan Identitas Visual Usaha Mikro Es Puter Pak Kadir di Kediri Sebagai Upaya Meningkatkan dan Memberdayakan UMKM”. Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Industri Kreatif Telkom University.

Kuliner di Kediri merupakan sektor yang berkembang sangat pesat pasca terjadinya pandemi *covid-19*. Munculnya berbagai macam makanan dan jajanan modern dengan *branding* yang sangat menarik mendorong jajanan tradisional untuk dapat bersaing di pasar kuliner salah satunya adalah Es Puter Pak Kadir. Hal ini membuat penulis tertarik untuk merancang identitas visual yang sesuai dengan kepribadian usaha tersebut sehingga dapat menciptakan rangkaian *branding* yang dapat bersaing dengan usaha modern lainnya.

Penulis menyadari Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak yang ahli dibidangnya. Oleh karena itu, sepantasnya penulis mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Riky A. Siswanto dan Bu Diani Apsari selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas bimbingan, arahan, dan dukungan serta kesabaran yang diberikan selama penyusunan perancangan Tugas Akhir ini.
2. Ibu dan Bapak serta Kakak penulis, Harisma yang selalu memberikan doa, dukungan, semangat, dan cinta kasih yang tiada henti.
3. Teman-teman (Almira, Dinda, Faiq, dan Ferdy) yang selalu setia memberikan dukungan dan semangat selama proses pengerjaan Tugas Akhir. Tak lupa teman-teman selama perkuliahan yang tidak bisa disebutkan satu-persatu. Terimakasih atas bantuan dan dukungan serta masukkannya selama proses pengerjaan Tugas Akhir ini.
4. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bu Sistuningsih (Pelaku Usaha Es Puter Pak Kadir), Kak Rochman (Operational Manager Start Friday Asia), Mas Ahmad Alfian (Founder Kediri Kulinerku), dan Bu Nisa

Eka Nastiti (Dosen DKV Telkom University) yang telah membantu penulis dalam proses observasi dan olah data dengan pengetahuan dibidang masing-masing.

5. Terimakasih pada seluruh responden yang bersedia berpartisipasi dalam pengisian kuesioner yang diadakan penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi perbaikan kedepannya. Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih semoga tugas ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 12 Agustus 2024

Penulis

Shafa' Rana Salsabila